
Antrag der Sportreferenten zur Verbesserung der knappen 
Sportplatzsituation  

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Huber, 

sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 

 

 

wer mit Fußball weniger Kontakt hat, dem ist es wahrscheinlich gar nicht bekannt, aber 
die Sportplätze auf dem Hans Reif Sportzentrum sind bereits seit längerem überlastet. 
Besonders akut wird die Situation im späten Herbst, sobald die Rasenplätze nicht mehr 
bespielt werden können, die Winterpause aber noch nicht begonnen hat. In diesem 
Zeitraum stehen allen Mannschaften nur noch ein Fußballplatz (C-Platz) zur Verfügung. 

Nach Rücksprache mit dem Bauamt wurde das auch so bestätigt. 

Bei einem Treffen mit den 3 Fußballvereinen Oberasbachs wurde bereits eine Möglichkeit 
identifiziert, wie die Situation im Kinder- und Jugendbereich mit verhältnismäßig kleinem 
Aufwand verbessert werden könnte. 

 

Variante 1: 

Südlich der Skateranlage, bzw. direkt östlich der neuen Halle befindet sich ein im 
Bebauungsplan Nr. 17/1 als Bolzplatz gekennzeichnetes Kleinspielfeld, welches bereits 
mit Beleuchtung ausgestattet ist. Dieses kann abgesehen von 2 Einschränkungen gut 
genutzt werden: 

1) Der Platz ist von (Dornen-)Büschen eingerahmt. Landen dort Bälle, gehen sie oft 
verloren oder können nur unter Risiko von Verletzungen zurückerlangt werden. 

2) Vor allem auf der Westseite des Platzes ist das Gelände stark abschüssig und es 
gibt einen steilen Abhang zur Baustelle der neuen Halle. Dieser beginnt nahezu 
direkt am Spielfeldrand.  

Durch Erweiterung des existierenden Ballfangzauns über die gesamte Westseite zur 
Baustelle der neuen Halle hin sowie hinter dem südlichen Tor würde die Bespielbarkeit 
dieses Platzes deutlich verbessert werden. Durch diese Maßnahme könnte das 
Sportzentrum etwas entlastet werden. 

 

 

Variante 2: 

Westlich des „neuen“ D-Platzes wurde ein neues Kleinspielfeld hergestellt, das den Ersatz 
für den Bolzplatz an der Jahnstraße darstellt. Dieses Spielfeld könnte auch als 
Ausweichplatz bespielt werden, besitzt aber aktuell kein Flutlicht. Daher ist der Platz 
momentan im Herbst für Vereinssport nahezu nicht nutzbar.  



Durch die Erweiterung der Flutlichtmasten des D-Platzes mit Scheinwerfern Richtung 
Westen könnte das Kleinspielfeld als Ausweichplatz genutzt werden. 

 

Wir bitten die Verwaltung mit diesem Haushaltsantrag die Kosten für die Maßnahmen der 
beiden Varianten zu ermitteln und die Umsetzung für 2024 in die Haushaltsberatungen 
mit aufzunehmen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

die Sportreferenten der Stadt Oberasbach 

Markus Gerstner 

Bastian Gill 

Simon Rötsch 

 

  



Anhänge 

 

 
Abbildung 1 Blick nach Südosten, an der Ostseite ist bereits über die halbe PLatzlänge ein Ballfangzaun installiert 

 
Abbildung 2 Westseite des PLatzes, Blick nach Süden. Hier sollte etwas mit Erde aufgefüllt und ein Ballfangzaun auch als 
Begrenzung des Platzes installiert werden 



 
Abbildung 3 Westseite des Platzes Blick nach Norden. Auf der Nordseite existiert bereits ein Ballfangzaun, dieser müsste über 
die Westseite verlängert werden 


